



«Diminutivo»

News 127

Sonntag, 3. September 2023

Gemeinsam sind wir stark

Nach dem letzten Wochenende in Deutschland ging es letzte Woche mit dem Auto zurück nach Portugal. Gott sei Dank hat alles gut geklappt, obwohl die Fahrt sehr anstrengend war, da es wider



Christus Centrum Tostedt

erwartend viel geregnet hat und sehr stürmisch war.



Natürlich fährt man mit einem weinenden Auge ab, da man sich von so vielen lieben Menschen verabschieden muss, die sich während des Heimataufenthaltes die Zeit genommen haben uns zu treffen und so hingebungsvoll um uns gekümmert haben. Besonders schwer fällt es, sich von unseren Eltern und Familienangehörigen zu trennen.

Herzlichen Dank für eure Gastfreundschaft, ausnahmslose Liebe und ewige Treue. Gott ist gut, und wir befehlen euch und uns seinem Frieden an.

Insgesamt sind wir knapp 18.000 Kilometer gefahren und dankbar, dass wir überall eine „gute Fahrt“ hatten.

Link Tour Deutschlandaufenthalt 2023

Jetzt hat uns unsere gewohnte Umgebung wieder. Es tut einfach gut, unsere Lieben gesund und munter wieder zu sehen und in den eigenen vier Wänden zu sein. Danke für euren Beistand im Gebet um Schutz und Bewahrung.



Wir halten zusammen

Danke auch für die Fürbitte im Zuge der evangelistischen Einsätze während des weltweiten katholischen Jugendtages in Lissabon vom 2. bis 6. August.



Ein lieber Freund, der einige Teams leitete, schrieb:

„Dies waren einige der unglaublichesten Momente, die wir in verschiedenen Gegenden Lissabons erlebt haben! Es waren herausfordernde Moment, in dem

wir das Wirken Gottes auf den Straßen sehen konnten, wo der Name Christi gerühmt wurde! Auch nach diesen Tagen glaube ich an ein nachhaltiges Wirken Gottes über unsere Stadt hinaus! Mein Wunsch für diese neue Zeit, die naht, ist es, mehr zu sehen, mehr zu erleben, aber ich weiß auch, dass das Leben in dieser spirituellen Dimension von meinem und deinem, vom Engagement aller im Reich Gottes abhängt!“ (Pr. Eliseu Miranda)



Gemeinsam gehen wir voran

Bleibt uns nur, sich an das Motto der Bibel zu halten, dankbar Gottes Handeln zu erwarten und die Ernte in Angriff zu nehmen.

„Hier wartet eine reiche Ernte, aber es gibt nicht genug Menschen, die helfen, sie einzubringen. Bittet den Herrn, dem diese Ernte gehört, dass er die nötigen Leute schickt!“ (Lukas 10,2 GNB)



Außenmühlenteich HH-Harburg

Es warten neue und alte Herausforderungen auf uns, so dass wir Gottes Verheißen im Glauben in die Hand nehmen, die Ernte anpacken um die Frucht einzusammeln. Aber so oder so liegt Erweckung in der Luft.

Links: Spaziergang am letzten Sonntag vor der Abfahrt in unserer alten Heimat



RICARDO MONTEIRO

Gemeinsam im Gebet

Betet bitte für die verschiedenen Projekte wie die Gemeindegründungen, die Mobilisation, einen Jugendmissionseinsatz im Oktober und November, neue Missionare auf den Azoren und in Gebiet des Alentejo, das sozial-kulturelle Engagement wie den Musikunterricht und die Arbeit unter ausgesetzten Personen.

Gemeinsam mobil

Die Spendenaktion für unser Missionsauto ist immer noch am Beginn, und es würde uns enorm viel bedeuten und weiterhelfen, wenn ihr uns darin behilflich sein könnt. Wer sich schon beteiligt hat, dem danken wir für seine große Herzlichkeit.



Online spenden - Mantei - Missionsauto 245

So verabschieden wir uns für den Augenblick und wünschen allen einen schönen Restsommer.

Catarina & Karsten Mantei
VM-International Portugal

PS.

Anbei noch den Link des Videos das wir während des Heimataufenthaltes in den Gemeinden gezeigt haben.

Heimataufenthalt 2023 News und Infos 2021 - 2023

